

Erntebblatt Fokusgruppen Heidenheim

Focusgruppe 6: Sexy Stadt

Datum 22. Juni 2012, 15.00 – 18.00 Uhr im Rathaus, Kleiner Sitzungssaal

Moderation und Protokoll: Brigitte Gans

TeilnehmerInnen: Matthias Mietka (Themenpate), Gabriele Antoniuk, Rudolf Behrendt, Marcel Frank, Nicole Liebenow, Helmut Moser, Inge Ollesch, Gisela Patschen, Heinz Schmauder, Sigrid Wolf.
Swen Profendiener (Verwaltungspate)

Themen / Inhaltliche Schwerpunkte

1. Beispielhafte Besprechung einer Projektskizze
2. Weiteres Prozedere der Fokusgruppe

Ergebnisse

Zu 1) **Besprechung Projektskizzen:** Beispielhaft wurde das Projekt „Multifunktionelles Innovationszentrum“ durchgearbeitet.

Zu 2) **Weiteres Prozedere:**

Angestrebte Form der Präsentation ist eine professionell gestaltete PowerPoint-Präsentation von ca. 30 Minuten.

Für die Präsentation soll ein Team gebildet werden. Momentan stellen sich Hr. Mietka und F. Antoniuk zur Verfügung (kann noch modifiziert werden).

Prozessschritte für eine Präsentation vor dem Gemeinderat:

1. Jeder Projektskizzenverfasser füllt Musterflipchart aus, damit die Skizzen in den nächsten 2 – 3 Sitzungen vergleichend diskutiert und verdichtet werden können. Besonders wichtig ist es, die Kernidee und die „sexy“-Aspekte („Was ist der Pfiff?“) herauszuarbeiten.
2. Herr Mietka erstellt einen Entwurf für ein Musterlayout in Power Point.
3. Jeder füllt seine Skizze in das Musterlayout ein. (Hr. Moser hilft bei Bedarf).
4. Redaktions-/Präsentationsgruppe erstellt Präsentationsversion für Gemeinderat.
5. Präsentation im Gemeinderat und/oder eigene Präsentationsveranstaltung

Ende der FG-Arbeit:

Die FG sieht ihre Arbeit als beendet an, wenn die Ideen dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit vorgestellt sind. Es besteht bei einigen eine Offenheit zur Weiterarbeit, bis die Diskussion gut auf den Weg gebracht ist.

Angestrebte Bearbeitungstiefe: Die Projektidee soll so beschrieben sein, dass Kernidee deutlich wird und wichtigste Einwände vorweggenommen sind.

Einzelprojekte oder Verklammerung zu einem umfassenden Projekt angestrebt?

Es sollen 3-4 Projekte vorgestellt werden, die die Anforderungen an sexy Stadt be-

sonders erfüllen. Kleinere Projekte werden erwähnt, sowie das Potential, die Ideen zu einem Gesamtprojekt zusammen zu führen.